

Lena Hägglund (SE) - Affixe : O'Flanagan (FCR)



I have been in flatcoats since 1972 and was also by that time more involved in horses than I am nowadays. Our prefix O'Flanagan comes from an Irish showjumper owned by and competed with by Miss Pat Smythe. They were competing all over Europe and in the Olympic Games.

Further on there were more and more flatcoats and less horses for me. And in September 2022 we celebrated 50 years with flatcoats!

I became an authorized judge 1991 and am now doing all retrievers and a few spaniel breeds I considered judging education to be a natural development of my interest in animals in general and since I was always interested in anatomy and its impact negatively and positively on the movement in animals, this was a way to learn more. I also have a huge interest in health and soundness as well as illness and have during the years been a member of breeding committees in the Swedish Spaniel and Retriever Club as well as in the Breeding Council of our Flatcoated Retriever Club.

My interest in the dog world has brought me to many countries and continents for judging appointments and this has given me lots of friends all over. I have had the joy to judge our breed in many Specialties all over Europe, but also in the States as well as in Russia. One can see that Swedish flatcoats have made a great impact in the breed in many countries but one can also find lovely, classic types of flatcoats with a non Scandinavian background in their pedigrees.

In my own breeding I love to use male's pedigrees that are not too "common", I love to find interesting blood lines in other countries.

We do not breed alot, but I love to see puppies growing up and continue to follow them after they have moved to their new homes.

From the beginning I did not realize how difficult it would be to combine breeding, competing with my own dogs with judging appointments and I still want to be as active as possible with my own flatcoats.

Je m'occupe de Flat Coated Retrievers depuis 1972 et, à cette époque, je m'intéressais davantage aux chevaux qu'aujourd'hui. Notre préfixe O'Flanagan vient d'un cheval de saut d'obstacles irlandais appartenant à Mlle Pat Smythe, qui le montait en compétition. Ils participaient à des compétitions dans toute l'Europe et aux Jeux olympiques.

Par la suite, j'ai eu de plus en plus de Flat Coated Retrievers et de moins en moins de chevaux. Et en septembre 2022, nous avons fêté nos 50 ans avec les Flat Coated Retrievers !

Je suis devenu juge agréé en 1991 et je m'occupe désormais de tous les retrievers et de quelques races d'épagneuls. J'ai considéré que la formation de juge était une évolution naturelle de mon intérêt pour les animaux en général et, comme j'ai toujours été intéressé par l'anatomie et son impact négatif et positif sur les mouvements des animaux, c'était un moyen d'en apprendre davantage. Je m'intéresse également beaucoup à la santé et à la bonne condition physique des animaux, ainsi qu'aux maladies, et j'ai été membre pendant des années de comités d'élevage au sein du Club suédois des épagneuls et des Retrievers, ainsi que du Conseil d'élevage de notre Club des Flat Coated Retrievers.

Mon intérêt pour le monde canin m'a conduit dans de nombreux pays et continents pour des rendez-vous de jugement, ce qui m'a permis de me faire beaucoup d'amis partout dans le monde. J'ai eu le plaisir de juger notre race dans de nombreuses expositions spécialisées à travers l'Europe, mais aussi aux États-Unis et en Russie. On constate que les Flat Coated Retrievers suédois ont exercé une grande influence sur la race dans de nombreux pays, mais on trouve également de beaux Flat Coated Retrievers de type classique dont le pedigree ne comporte pas d'ascendance scandinave.

Dans mon propre élevage, j'aime utiliser des pedigrees mâles qui ne sont pas trop « courants », j'aime trouver des lignées intéressantes dans d'autres pays.

Nous n'élevons pas beaucoup, mais j'adore voir les chiots grandir et continuer à les suivre après leur départ vers leur nouvelle maison.

Au début, je ne me rendais pas compte à quel point il serait difficile de combiner l'élevage, les concours avec mes propres chiens et les rendez-vous en tant que juge, et je souhaite toujours être aussi active que possible avec mes propres Flat Coated Retrievers.